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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。
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企業・団体献金 「首相の資格はない」
政党助成法廃止

共産党が法案提出

自民党の金権体質 底なし

各党とも協議し前へ

禁止 10万円
商品券

　日本共産党は「企業・団体献金全面
禁止法案」「政党助成法廃止法案」を
11日、参院に提出。企業・団体献金禁
止法案は、パーティー券購入も含めた
企業・団体による寄付を禁止します。

　井上さとし参院幹事長は記者会見
で、立憲民主党や日本維新の会も企
業・団体献金禁止を提案するなか、「各
党とも協議し、禁止の実現を最大目標として柔軟な対応をする」と述べ、
野党５党が禁止法案を一本化する方向で大筋合意しました。
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例外なく企業・団体献金を禁止。
個人から政党への寄付上限額を
1000万円に引き下げ

年間1000万円超を献金した企
業・団体の名称と総額を公開。
政党ごとの献金総額も公表

政治団体を除き、企業・団体献
金を禁止。政党、政治資金団体
以外の政治団体間の寄付上限額
を年間3000万円に設定

政治団体を除き、企業・団体献
金を禁止。政治団体間の寄付上
限額を1000万円に設定

　石破首相は「政治資金規正
法に反しない」と弁明してい
ます。しかし、「政治活動では
ない」「お土産代」とさえ言え
ば法に抵触せず、許されると
いう開き直りは通用しません。
首相は自民党総裁選で裏金問
題に関して「厳しく反省を求
めてルールを守る倫理観の確
立を」と強調していました。

　150万円の商品券のばらま
きは、首相がいかに金権土壌
に浸った政治家であるかが浮
きぼり。金権腐敗体質から抜
け出せない自民党政治は変え
るしかないことをいよいよ鮮
明にしました。

田村委員長が批判
　石破茂首相が当選１回の衆
院議員15人に10万円相当の
商品券を渡した問題。日本共
産党の田村智子委員長は14
日、「典型的な裏金」と指摘。
「政治とカネが大問題となって
いるさなかに裏金事件を起こ
した石破氏には首相の資格は
ない」と批判しました。
　石破首相が「政治活動では
なく何の問題もない」として
いることについて田村氏は、

「首相公邸
で、首相が
官房長官と
副長官も同
席して、自
民党の新人
議員を集め
て会合を持つ。これが政治活
動でないなど全くの詭弁だ」
と指摘。「真相究明のため徹
底的に追及する」と表明しま
した。

きべん

記者会見する田村智子
委員長＝14 日、国会内
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パネルを示し、質問する小池晃
書記局長＝６日、参院予算委

　開催まで１ヵ月を切った万博。「万博の
華」とされる海外パビリオンが、自前で
建設する「タイプA」の47ヵ国のうち建
設工事の完了証明を取得した国は10日
時点で８ヵ国。開幕に間に合わない国が
出る懸念が広がっています。

　日本共産党の小池晃書記局
長は参院予算委で６日、昨年４
月に訪問介護の基本報酬が引き
下げられて以来、訪問介護事
業所の倒産が相次ぎ、訪問介
護の空白自治体が急増し107町
村、そこに暮らす高齢者は14
万人以上にのぼると告発。福岡
資麿厚生労働相は「訪問介護
は（地元自治体の事業所がなく
ても）大半が近隣市町村の事
業所によるサービスを利用して
いる」などと開き直りました。
　小池氏は「隣の町に行けば

いいというのはひどい話だ」と
批判。「介護報酬引き下げは50
億円。首相の決断でできる」と
指摘し、基本報酬を元に戻すよ
う求めました。石破首相は「元
に戻すことは考えていない」と
冷たく拒否しました。

　倉林明子
議員は参院
厚労委で13
日、多くの
医療従事者

が冬のボーナス減で24年
度の年収が数万円から20
万円減収していると紹介。

医療崩壊 食い止めよ参院厚労委 倉林明子議員が追及

医療・介護・障害福祉分野の
賃上げへ公費投入を

　倉林氏は、介護・障害福祉などケ
ア労働者の年収が全産業平均より
110万円以上も低く、「格差が広がっ
ている」と告発。「ケア労働者の賃上
げのため公的支援」を求めました。

　日本国際博覧会協会は11日ま
でに、大阪・関西万博の大屋根
「リング」の水面護岸計1.1㌔の
うち600㍍で浸食被害が確認さ
れたと明らかにしました（写真）。
協会関係者からは「ここまで崩
れるとは想定していなかった」
との声も出ています。
　会場の夢洲はもともと風と波
が強い上、台風などで激しい風
雨に襲われる場所にもかかわら
ず、カジノ推進のため万博会場
にした問題点が露呈した形です。

ゆめしま

日本医師会などが「声明」
で、「赤字病院の急速な増
加」「このままではある日
突然、病院がなくなる」
との危機感を表明してい
ることを紹介。「ただちに
診療報酬改定を」と求め
ました。


